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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção 

de Qualidade de Vida

Botucatu, 28 de setembro de 2023.

Exmo. Sr. 

Antônio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao
respeitável Requerimento nº 554, aprovado em Sessão Ordinária de 11/09/2023, da lavra do
Excelentíssimo Senhor Cula (PSDB), por meio do qual solicita, nos termos da Lei Orgânica
do  Município,  avaliar  a  possibilidade  de  incluir  modalidades  de  dança  nas  atividades
oferecidas no Heróis do Araguaia.

Recebo com muito respeito a indicação do nobre vereador e informo que estudaremos
a  possibilidade  para  que,  assim  que  possível,  a  modalidade  seja  incluída  nas  atividades
oferecidas  pela  Secretaria  de  Esportes  e  Promoção  da  Qualidade  de  Vida  através  do
chamamento público.

Sem mais, aproveitamos o ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  

distinta consideração.

                               Atenciosamente,

                          

                   

 


